

Article Sud-Ouest
Du 18 mai 2015

18 mai 2015

20

PONTONX



Lors de la remise de 389 Europass, le 27 mai 2014. PHOTO FRMFR

L'Europe investit les arènes, demain

Le festival Vitamob', c'est la cérémonie de clôture des expériences de mobilité européenne effectuées par les élèves des Maisons familiales rurales d'Aquitaine-Limousin. Il se tiendra demain, à Pontonx. De 10 heures à 16 h 30, la journée sera ouverte au public, pour s'informer, échanger des expériences, rencontrer des experts, renforcer son réseau. Des vidéos réalisées par 400 jeunes vont être présentées à un jury (1), qui élira la plus représentative de l'expérience de la mobilité 2015. Ils obtiendront tous leur Europass (certificat européen de compétence).

Un temps d'échanges

« Cette journée s'inscrit dans le cadre du Joli mois de l'Europe, initiative du Conseil régional d'Aquitaine-Limousin », annonce la coordinatrice régionale Europe et international, Séverine Gallais-Coudrais. En effet, le Joli mois de mai de l'Europe affiche plusieurs dizaines de manifestations, en mai, sur la place de l'Europe dans le quotidien : événements culturels, gastronomie, expositions, conférences, rencontres, ateliers, visites, concours, etc.

Les arènes de Pontonx, aménagées, offriront un espace de documentation et un forum de rencontres sur les dispositifs d'aide et

d'accompagnement au projet international de mobilité (Service civique, Service volontaire international, demandeurs d'emploi, scolaire, stagiaire, formation professionnelle...).

Un temps d'échanges sur l'actualité, l'emploi et l'insertion, la citoyenneté et le vivre ensemble entre les jeunes et les acteurs territoriaux, élus, entreprises viendra rythmer ce programme.

L'Agence Erasmus + France sera présente. Elle fête les 10 ans de l'Europass, document officiel de l'Union européenne qui permet de décrire les périodes de stage, de formation professionnelle, ou d'études en Europe.

Mary-Luce Pla

(1) Voici les membres du jury : Marc Large, dessinateur ; Annie Quillon, auteure ; Jean Hincker, photographe ; Alexandra Le Mouel et Stéphanie Geyer-Barneix, de Cap ô pas Cap ; Pierre Albaladejo, alias « Monsieur Drop » ; Antoine Jarsabek, de Landes Musiques amplifiées ; Anthony Roussel, Du Cinéma plein mon cartable ; Claude Cartier, réalisateur ; Hugues Gaudet, chef d'entreprise dacquois (Le Bain au chocolat) ; Sibylle de Laage, théâtre de Montfort (La Scène déménagement) ; M^{mes} Mastin, Pasquelrault, Guillot et M. Lacombe, administrateurs de la MFR Aquitaine-Limousin.